



Fabriles discrepan con altos sueldos en Gestora Pública

• *Dirigente fabril denuncia que según DS 2248, aprobado el 14 de enero pasado por el Ejecutivo en su anexo B, el presidente del directorio ganará Bs 70 mil, la gerencia general Bs 70 mil, la gerencia nacional Bs 50 mil. El vicepresidente del BCB desestima la inquietud de jubilados.*

El personal ejecutivo de la Gestora Pública de Seguridad Social, que reemplazará a las AFP en la administración de los aportes para la jubilación, percibirá un sueldo de hasta Bs 70 mil, según el secretario de Relaciones Internacionales de la Confederación de Fabriles de Bolivia, Vitaliano Mamani.

El dirigente explicó que el Decreto Supremo 2248, aprobado el 14 de enero

pasado por el Ejecutivo en su anexo B, indica que el presidente del directorio de la Gestora Pública ganará 70 mil bolivianos, la gerencia general 70 mil bolivianos, la gerencia nacional 50 mil bolivianos.

Al respecto el vicepresidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Reynaldo Yujra, desestimó la preocupación de varios sectores sociales y entre ellos del dirigente Eduardo Urquiza de los jubilados de

Bolivia, quienes le pidieron explicaciones sobre el manejo de los recursos jubilatorios que serán administrados por la gestora pública, sin participación de los trabajadores y la empresa privada.

Además la autoridad sostiene que los recursos en el sistema de pensiones podrían superar \$us 9.000 millones.

Inf. Pág. 2, 3er. cuerpo

Latinoamérica llegaría a crecimiento de 2,2%



SECRETARIA EJECUTIVA DE LA CEPAL, ALICIA BÁRCENA.

2015 será un "año difícil" para América Latina y el Caribe por un bajo crecimiento económico, que no superará el 2,2%, advirtió ayer en la III Cumbre de la Celac la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena.

En 2014, "en un contexto de leve recuperación económica mundial y una tendencia descendente en el precio de las materias primas, América Latina y el Caribe en su conjunto creció en 1,1%", dijo Bárcena ante la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) que se celebra en Belén (Costa Rica).

"2015 será todavía un año difícil en donde el crecimiento esperado no superará el 2,2%", lo que "representa la expansión más baja desde 2009", subrayó la Secretaria Ejecutiva de la Cepal.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Paceños eligieron al Ekeko 2015

Los artesanos de la feria de la Alasita del Campo Ferial del Parque Urbano Central (PUC) eligieron al Ekeko 2015, personaje que simboliza la abundancia. Reynado Chura es paceño y, junto a su esposa, ofrece una gran variedad de artesanía en miniatura en la feria de la Alasita.

La presencia y buen carisma fueron elementos que hicieron que Chura obtuviera ayer el título de Ekeko 2015, por lo que este año representará a los Decanos. Fue elegido entre ocho candidatos. El segundo lugar lo obtuvo el representante del sector Central D y el tercero era del sector Mach'a Kantati.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Sólo el 46% de vehículos tiene SOAT

El director de Seguros de la Autoridad de Pensiones y Seguros (APS), Javier Vera, informó que hasta la fecha sólo el 46% del parque automotor existente en todo el territorio nacional adquirió la roseta del Seguro Obligatorio contra Accidentes de Tránsito (SOAT).

Vera dijo que la empresa Aseguradora Alianza, encargada de comercializar el SOAT, tuvo dificultades en la entrega de los stickers por lo que otorgó certificados de adquisición, pero hasta este 31 de mes deberá entregar las rosetas a quienes adquirieron los certificados.

"Aproximadamente un poco más del 46% del parque automotor ha comprado el SOAT, eso significa que tenemos más de la mitad todavía pendientes de compra", manifestó el director de la APS en conferencia de prensa.

De los más de 1.326.000 vehículos existentes en todo el país se vendió el SOAT a 609.084 y aún faltaría entregar la roseta a 50.053 a nivel nacional. De esta cantidad el 33% corresponde al sector privado y tan sólo el 14% al servicio público. La empresa aseguradora Alianza a partir del 15 de diciembre de la gestión pasada inició la comercialización de la roseta del SOAT 2015.



Reportan dos tramos intransitables por lluvias

LA ADMINISTRADORA BOLIVIANA DE CARRETERAS (ABC) REPORTA QUE DOS DE LOS 34 TRAMOS DE LA RED VIAL FUNDAMENTAL (EVF) SE ENCUENTRAN INTRANSITABLES DEBIDO A LAS CONSTANTES PRECIPITACIONES PLUVIALES QUE AFECTAN LAS VÍAS, INFORMÓ LA ADMINISTRADORA BOLIVIANA DE CARRETERAS (ABC).

LA RESPONSABLE DE PREVENCIÓN DE RIESGOS DE LA ABC, CINTHYA PRADO, INFORMÓ QUE UNO DE LOS TRAMOS INTRANSITABLES ESTÁ EN EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ Y EL OTRO EN EL BENI POR LO QUE SE ENVIÓ MAQUINARIA PARA HABILITAR LAS VÍAS AFECTADAS.

"DE ESTOS DOS TRAMOS UNO ESTÁ EN EL DEPARTAMENTO DE

LA PAZ EN EL TRAMO CHULUMANI - SACAMBAYA EN EL SECTOR DEL PUENTE CHECA Y POSTERIORMENTE TENEMOS UN TRAMO EN EL DEPARTAMENTO DE BENI, EL SECTOR ENTRE PUERTO SILES Y ARROYO MALLOSA DADO QUE SE HA PRESENTADO UNA INUNDACIÓN Y TENEMOS PÉRDIDA DE PLATAFORMA", MANIFESTÓ PRADO.

ASIMISMO, RECOMENDÓ A LOS CONDUCTORES A TOMAR LOS RECAUDOS NECESARIOS COMO EL DISMINUIR LA VELOCIDAD, MANEJAR CON LAS LUCES ENCENDIDAS, RESPETAR LA SEÑALIZACIÓN TANTO VERTICAL COMO HORIZONTAL PARA EVITAR CUALQUIER HECHO DE DESASTRE.

Morales y Bachelet hablan de retomar agenda bilateral

El presidente Evo Morales y su similar de Chile, Michelle Bachelet, sostuvieron ayer de manera sorpresiva una reunión de 15 minutos en San Juan de Costa Rica para hablar sobre la reposición de la agenda de 13 puntos, excepto en lo que concierne al punto 6, referido al tema marítimo.

Ambos mandatarios coincidieron en la III Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) que se realiza en el país centroamericano. La reunión se dio poco tiempo después de que Morales brindara una conferencia de prensa internacional, al mediodía de ayer, donde no informó sobre este encuentro bilateral.

Según el canciller chileno, Heraldo Muñoz, ambos mandatarios dialogaron sobre la reposición de 12 de los 13 temas de la agenda que, justamente, Morales y Bachelet instauraron en 2006, en la primera gestión presidencial de ambos dignatarios.

La exclusión del tema marítimo se da debido a que el mismo se encuentra en manos

de la Corte de Justicia Internacional (CIJ) de La Haya, donde Bolivia exige al máximo tribunal obligar a Chile a negociar una salida soberana al

océano Pacífico, por sus reiteradas propuestas realizadas durante años atrás.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Perú retira imagen del Pepino

La imagen del Pepino ya fue retirada de la promoción de los carnavales de Tacna y Juliaca de Perú, luego de que una publicación por Facebook mostrara a este singular personaje paceño como la figura principal de esas fiestas.

"Ya se ha retirado en Perú la

imagen de nuestro Pepino, es más, hemos leído en algún periódico de Perú que se ha sensibilizado también a la ciudadanía peruana, en sentido de que el Pepino tiene la marca registrada de la ciudad de La Paz", dijo el secretario de Cultura de la Alcaldía de La

Paz, Javier Escalier.

Asimismo, manifestó que su despacho elabora una ordenanza municipal en la que se declarará al Pepino paceño como patrimonio cultural de la ciudad de La Paz.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



PERSONAL DE PROTECCIÓN CIVIL, POLICÍAS Y BOMBEROS REALIZAN LAS LABORES DE RESCATE EN EL HOSPITAL MATERNO INFANTIL DONDE SE REGISTRÓ LA EXPLOSIÓN DE UN CAMIÓN CISTERNA DE GAS CUANDO ESTABA ABASTECIENDO AL HOSPITAL PÚBLICO.

Explosión de gas destruye Materno Infantil

Dos bebés y una mujer adulta perdieron la vida y 73 personas quedaron heridas por una explosión de una pipa de gas en el Hospital Materno Infantil de Cuajimalpa, en la Ciudad de México. La mayoría fueron afectadas por vidrios rotos, aunque ninguno se encuentra grave, según reportes de diferentes medios.

El jefe delegacional de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, sostuvo que entre los heridos hay 22 de gravedad. Las cifras podrían variar ya que podría haber personas bajo los escombros de un hospital materno infantil que se ha derrumbado casi en su totalidad.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

